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-働く女性・母親の目線で地域の課題を市政に届けます- [リポートNo.   ] です!! 

［リポートN0.    ］横浜市会議員・自民党
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健康福祉局への質問
健康つくり
24時間対応型サービス
がん検診の啓発推進
知的・精神障害者政策
災害時のペット対策

道路局への質問
道路整備と防災
横浜環状南線の整備
橋りょうの長寿命化と
歴史資源としての活用
道路照明灯のLED化

決算特別委員会で健康福祉局と道路局に質問！
▶これからの私たちは、高度成長期に作り上げた社会の資源をどのようにメンテナンス
し将来に残していくか、真剣に考えて取捨選択しなければなりません。▶平成24年9月6
日～10月30日の横浜市会の平成23年度の決算特別委員会にて健康福祉局・道路局に対
して質問をしました。内容は右の通りです。今回はその質問から高齢者のこれからと橋
や道路の整備についてご報告とご紹介をします。ぜひ皆様のお考えもお寄せください。
☆かつ子リポート19号でも栄プール・上郷森の家を事例に公共施設のあり方をお伝えしています！▶ご報告裏面
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　　　突然橋が落ちる!? 橋は大切な街の歴史
▶横浜市が管理する1,700橋のうち1,200橋は高度成長期にかけられた橋でメンテナン
スが必要と考えられています。▶実際に船に乗って老朽化した橋桁や橋脚を視察しまし
たが、確かに鉄道や幹線道路として使われている橋の中には錆びて朽ちているものがあ
りました。▶橋にはそれぞれにみな名前があり、これまでもこれからもずっとみなさま
の街とともにある歴史であり大切な公共資産です。丁寧に検討して参ります。

　　　全国に先駆け10月スタート！24時間介護サービス
▶24時間対応型訪問介護看護サービスがいよいよ始まりました。これまでのサービスと
の違いは1日に何回でも訪問を受けられること、定額制であることなどです。▶現在の
ルールではこれまでの訪問介護看護サービスとの併用はできません。ご自身やご家族の
状況に適したサービスはどれか、まずはこれまで通り最寄りの「地域包括支援センタ
ー」にお問合せいただき「小規模多機能型居宅介護事業所」や「定期巡回・随時対応型
訪問介護看護事業所」のサービスなどと考え合わせて、自分らしく地域で暮らすための
ケアプランを計画していただきます。▶具体的な利用計画は事業所ごとのケアマネージ
ャーさんと相談していただきます。新しい制度が立ち上がったばかりで、区役所等に一
元的な相談窓口がないことでさまざまな不便さが浮上してくることも考えられます。
▶高齢者を取り巻くサービスについてみなさまの声を市政に反映させ、より使いやすい
形にするために、お困りのことなどお知らせください。

平成24年10月発行

こしいしかつ子プロフィール●昭和43年（1968）栄区上郷町生まれ。さかえ福祉まごころの会理事長。現代美術ギャラリー代表、議員秘書、環境健康
学トランスレーター（千葉大学NPO次世代環境健康学認定）として環境・医療の講演活動、福祉、長唄名取として日本の伝統文化継承、国際交流活動な
どを経験し、平成23年横浜市会議員に当選。平成24年度横浜市会「こども青少年・教育委員会委員」「観光・創造都市・国際戦略特別委員会委員」
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　　　緊急輸送路の整備率、栄区は18区中「最下位」
▶大災害を想定すると橋や道路の耐震化は一刻の猶予もありません。▶横浜市の道路関
係予算は平成7年1,427億円に対し平成24年度には590億円と1/3にまで落ち込んでい
ます。▶中でも栄区の計画道路の進捗率は40.2パーセントと18区中最下位で、区内唯一
の緊急輸送路である環状四号線の4車線化も完了は一部にとどまっています。今後とも

横浜市定例会「決算特別委員会」特集

ここは譲れない！公共の力で

住民の皆様の深いご理解とご協力が必要です。

23年度決算特別委員会

高齢者

橋

道路

横浜市最古の橋はわが街栄区長倉町にかかる
昇龍橋です。すでに移転した白山神社の参道
であったそうです。ぜひ訪ねてみてください。

老朽化する橋りょうの現状視察
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HP  http://www.koshiishikatsuko.jp/  Eメール katsuko.koshiishi@gmail.com  フェイスブック［こしいしかつ子］で検索

かつ子リポート19号でお伝えしましたが、飯島町・久保橋バス停付近
のガードレールとJR用地フェンスとの間は人が通る隙間がなく歩行者
は車道を歩かざるを得ないため、車との接触事故がいつ発生してもお
かしくない危険な状況が続いています。
ここ数カ月、近隣住民の皆様とも協力してJRへの要望を進めたとこ
ろ、この度JRの関係部署との調整が一歩前進し、栄土木事務所の方も
交えた現場検証にまで漕ぎつけることが出来ました。電車のダイヤ調整
など工事着工にはまだ検討を重ねる必要がありますが、ひとつの大き
な前進と受け止め、今後とも取り組んでまいりたいと思います。
☆かつ子リポート19号 http://www.koshiishikatsuko.jp/pdf/kreport19.pdf

本郷台駅前・花いっぱいウェルカムガーデン

栄区が先行！アフリカ開発会議との関わり
来年の第5回アフリカ開発会議（TICADV）横浜開催に合わ
せ、私は、行政には横浜の子どもたち役の立つことを実施し
て欲しいとの思いから一校一国運動の強化、ミーシャの森プ
ロジェクトの成功を強く要望しました。お陰様で栄区内の小
学校は全校が対象となりました。区内全校参加は栄区だけ！
各学校ごとにアフリカの一国を選んで深く学びます。
未来を生きる子どもたちには、アフリカ諸国の成長とともに
たくましく社会を生きていく力を身につけて欲しいと願い、
私もこれまでの経験を生かして、アフリカ諸国の大使館との
連絡など、自分に出来ることで貢献できればさらにうれしい
と考えています。一校一国の体験が子どもたちの中に貴重な
何かを残せますように。大人が子どもに残せるものは社会資

交通安全②▶スクールゾーンは柔軟な姿勢で 
スクールゾーンを中心に、交通の危険個所を科学的に分析す
るGPS技術を活用した測量方式の導入と、規制が厳しく設置
が難しいカラーベルトなどの柔軟な導入を求めています。
GPS測量はよこはま自民党の要望を受けてお隣の港南区で
すでにモデル実施をしています。
高齢者も多い栄区での早い実施を要望します。

交通安全対策①▶久保橋バス停付近安全対策が一歩前進！

平成24年10月発行

タウン
ミーティング
●第２木曜 午前10時～
　第４水曜 午後 6時～
●開催場所は事務所まで

かつ子プロジェクト いろいろ参加者募集中！ 事務所までお問合せください（045-894-9956）

こしいしかつ子農園

日程
▶11月11日（日）
▶千秀センター
▶大人1,000円
▶小・中学生500円 未就学児無料
収穫祭バーベキュー大会は
どなたでもご参加いただけます。

収穫祭・バーベキュー大会

日時●第１月曜10時
　　　第３月曜10時
場所●野七里ケアプラザ
さかえ福祉まごころの会

まごころ
の会

スローピング教室

話題のスローピングで
いつまでも元気に！

参加無料！

綱引きメンバー募集中！
(栄区民綱引き大会11月18日）

消防団員募集中！

国際交流クラブ！

がん撲滅対策推進
　　　　　　　プロジェクト

簡単インターネットで
　　　災害対策プロジェクト

公共施設▶栄プール平成26年度まで現状維持

こしいしかつ子プロジェクト!!
こしいしかつ子は、市会議員とはひとりひとりの日々の暮ら
しと公共行政をしっかり結び付ける橋渡しだと考えます。
机上の理屈だけで終わらせず実践して行動して皆様と考えて
いくため様々なプロジェクトを行なっています。
一緒にプロジェクトに参加して下さる方をいつでも募集して
います。参加スタイルは様々です。イベント案内など受け取
りたい、ちょっとだけ興味がある、スタッフとして関わって
下さる方、ぜひお気軽にご連絡ください。

源ばかりでは
ないですよね。

公式ウェブサイト  http://www.ticadyokohama.jp/

19号でお伝えした公共施設のあり方。
栄プールは平成26年度末まで現状で運
用しその後改めて検討することとなり
ました。また上郷森の家についても平
成24年度末まで現状運用、魅力向上施
策を継続してまいります。栄プール（栄区野七里）

JR関係各部署の方々による現地視察（写真は栄土木事務所）

昨年の議会にて質問をしました
シドモア桜（ワシントンとの交
流の象徴）の里帰り、栄区民の
皆様のご協力も大きく、栄区本
郷台駅前に植えられることとな
りました。
緑と花のウェカムガーデン。
3月頃完成の予定です。


